

# 夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ~11月号~ 2025.11.26

学校HPへ



## 第3回

### IWANODA Smile Day

10月25日、土曜日。今年度の「IWANODA Smile Day」が行われました。天気は曇り。今にも雨が落ちてきそうな雲行きでした。実際、お昼近くに雨が降ってきたこともありました。

今年で3回目の Smile Day です。午前の部を全校授業として「長良高校演劇部」の公演を全校生徒で参観しました。セットや演技のひとつ一つに驚き、感動していました。高校生の文化系部活動は、規模が違うと感心しました。大道具小道具も全て手作り。脚本も顧問の先生が作られたそうです。時代と場所が交錯する、少し難しいストーリーでしたが、振り返りの感想には「すごかった」「楽しかった」「感動した」と書いていました。

午後は、PTA主催のイベントでした。キッチンカーは13台。いろいろな飲食物を販売していただきました。食べ物を頬張りながらステージ発表を見学しました。今年も岐阜城北高校にご協力をいただき。吹奏楽部と書道部にパフォーマンスを披露してもらいました。他にもパソコン部や手芸部がワークショップを開いていただきました。校区内にある身近な高校なので、子どもたちには興味を持つてもらえるとよいです。

そして今年は、三田先生の紹介で、プロのピアニストとクラリネット奏者をお招きしました。素晴らしいテクニックとユーモア溢れるステージに感動しました。さらに、今年は卒業生の紹介で、加納高校美術科の作品展示をしていただきました。高校生の作粉のレベルの高さを見ることができました。最後は「岩野田LIVE」で2人の生徒が歌を披露し、教員によるステージイベントを楽しんで一日を終えました。

来年度の IWANODA Smile Day では、どのようなイベントが見られるのか、今から楽しみです。



## 2年生「職業講話」

11月7日、毎年恒例の2年生対象の「職業講話」が実施されました。警察、消防、看護、福祉、観光、幼児教育、建設の7つの業種の方々に講師としてお招きし、生徒は2講座を選択して話を聞きました。中には、生徒の絵の前で実演を交えてお話をしていただいたり、プレゼントや写真を用意していただいたりして生徒の興味関心が沸く話ばかりでした。

2年生では、キャリア教育として総合的な学習にて、「自分の将来を考える」を進めています。宿泊研修の漁村体験も含めて幅広い職業観を身につけ、自分の考えに合った理想の仕事が見つけられること期待します。



## 今、頑張っています。

11月28日(金)、岩野田中学校合唱発表会が行われます。17日から練習会場の割り振りが始まり、体育館練習も行っています。また、学年間での交流会を行い、先輩たちから刺激を受けて、頑張っています。



当日は、午前中に発表会がありますので保護者の皆様もご都合が合えば、是非、中学校へお越しいただき子どもたちの歌声をお聞きください。

## 県中体連 駅伝大会

11月8日10時、男子の部スタート。県内各地区より代表が出場して、たった一枚しかない全国大会の切符をかけて熱いレースがスタートしました。この日まで、早朝からトレーニングを繰り返し、みんなでいいイメージをもって、目指すは優勝のみでした。

しかし、いざスタートすると思うようにいかないこともあるのがスポーツの怖さです。なかなかペースが上げられず、4位で入賞という結果でした。

全国大会を目指していただけに、本当に悔しい思いをしました。この思いは、12月の市大会3連覇で晴らすかもしれません。全区間区間賞で完全優勝を目指しています。女子も優勝争いを目指して頑張っています。